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現任董事感言與祝賀

　　香港三福已踏入四十年，感恩神帶領香港

三福在本地及其他各地的發展，推動教會福音

佈道事工，訓練弟兄姊妹成為得人漁夫，福音

遍傳。盼望香港三福在未來更多個四十年繼續

忠於所托，拓展神國，榮神益人。

　　推動教會傳福音有時會遇到很多的阻力，

如弟兄姊妹工作忙碌，事奉沒有動力或佈道沒

有方法。三福佈道並不單單是一個佈道方法，

而是訓練門徒的好機會；不單止挑旺弟兄姊妹

傳福音的熱誠，實踐大使命，更可以建立美好

的團隊配搭，令傳福音更具活力及意義。看見

弟兄姊妹生命的成長及火熱地事奉，充滿喜樂

地見證神，傳福音已融入每個弟兄姊妹的生活

中，令佈道成為一種生活態度。我們有幸與神

同工，一同經歷神的大能，經歷神豐盛的恩典。

王婉珊傳道

四十加四十

　　在恩主的憐憫和帶領下，香港三福渡過了

整整的四十年。

　　過去的四十年是磨煉的日子。在聖經中的

「四十」是一個試煉的意義，香港三福開始至

今，經歷了很多困難，但神未嘗留下一樣好處，

不給敬畏祂的人，每件事都有神的美意，「祢

以恩典為年歲的冠冕，祢的路徑都滴下脂油。」

(詩 65:11) 四十年來，我們經歷缺乏中的供應，

疲乏中的加力量，困境中的賜智慧，迷路中的

引導，憂傷中的安慰，「路徑」原作「車軌」，

神的恩典是沛然下降，是豐盛的，不斷的。

　　將來的四十年是突破的日子。「加四十」

是我的禱告，盼望我們攜手同心踏上另一個

四十年。過往的年日裏，神熬煉我們，也施恩

給我們。現今，遠瞻將來，我們向神獻上衷心

的禱告，願神使用我們成為

基督的精兵，在此末後的

世代，為祂打那美好的

勝仗，使神因此大得榮

耀。

葉劍華牧師

佈道是蒙恩、是祝福

　　三福事工在香港已經四十年了，一方面慶

幸的，是因它蒙上帝使用，每年透過這佈道事

工引領幾千人信主。另一方面，就是堂會與弟

兄姊妹對這事工的信任及支持，持續不斷地推

動及參與，肯定了它的成效，使教會不斷培育

弟兄姊妹作傳福音的事奉。雖然每間教會各自

去訓練，卻形成了一隊佈道大軍。

　　為着福音的遍傳，我們深盼這事工能不斷

增長，滿足多方面的需要，如醫院佈道、老人

院佈道、街頭佈道、學校佈道等等，若能配合

一些生動吸引的佈道技巧和方法，如一些活動

攤位、透過手工、遊戲或魔術等，能令佈道事

工添一分力量。

　　當你與對象產生互動時，就感到佈道的動

力，體會神在工作。神亦將使人得救的興奮賜

給你，使你內裏滿有喜樂。那麼就讓我們持續

不斷地佈道吧！

繆政剛先生

　　我親眼看見很多弟兄

姊妹在三福學習的過程

中，生命被更新而變化，

我自己也是如此經歷。

每次開課，那種同心向

着標竿跑，彼此牧養的團隊

精神，正是傳福音的動力！唯有生命更新而變

化，才是我們最美好的見證！

    三福佈道是教會的祝福！

崔少薇傳道  Sharon
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香港三福四十周年誌慶

香江不斷蒙恩寵

港島佈滿主同工

三一上帝恩情重

福音遍傳佳音送

四十過後攀高峰

十分殷勤作主工

周而復始常盡忠

年月瞬逝快作工

李鴻標牧師

　　我住在馬鞍山，經常在馬鞍山海濱長廊騎

自行車或跑步，自行車徑與跑步徑是平衡的。 

當我騎着自行車，我經常能追過在跑步徑上跑

得很快的跑手。這時我心中沾沾自喜，但回想，

我們之間的分別只不過是有沒有工具而已。當

我有着合宜的工具，我的速度比徑上最快的長

跑選手還快，這時我就想起三福佈道訓練。因

着堂會今期有着三福隊，半年就可以多二十多

人信主。若以我一人之力，應付牧會事奉後，

也未能半年帶這麼多人信主，只是願意使用工

具，教會佈道就可以達到我自

己用腳跑達不到的數目，各位

教牧長執和主內肢體，願我們

騎上三福訓練這自行車，為耶

穌多得一人，免得只用人力，

以致終點遙不可及。

黎家翹牧師

　　不經不覺參與香港三福的事工已有 30 多

年，由接受教師訓練、在堂會中開始推展三福

訓練，到成為香港三福董事會成員，體會三福

的事工常常提醒自己，作為堂會牧者要以身作

則參與主的大使命，身體力行去廣傳福音、建

立門徒，裝備他們完成主的託付！感恩透過香

港三福的事工，一直幫助我作為一位堂會的牧

者，常常留心要在繁忙的牧養及會議行政中抽

身出來，認定建立門徒的生命，是牧者首要的

工作，而三福所強調藉着建立

友誼、領人歸主、訓練門

徒、健康增長，是履行了

主耶穌交付我們大使命的

工作重點，願意神繼續使

用三福的事工，讓眾牧長及

信徒們踐行主耶穌的吩咐，直

等到主的再來⋯⋯

 黃嘉樂牧師

　　香港三福，不經不覺四十載，肩負個人佈

道訓練使命，歷久不衰，但願未來繼續竭盡全

力，訓練更多得人漁夫 ( 隊員 )，和訓練得人漁

夫的訓練者 ( 隊長及教師 )，人人具備聖靈能力

(徒一 8)，專心祈禱傳道 (徒六 4)，到處放膽宣

傳福音 ( 可十六 20、徒九 29)，因傳福音是天

職，原沒有可誇的 ( 林前九 16)，若甘心作就有

賞賜 ( 林前九 17)。總而言之，若喜傳福音，靈

果滿結，「這樣，必叫你們豐豐富富的，得以

進入我們主救主耶穌基督永遠的國。」( 彼後

一 11)，當息去世上勞苦時，必然凱旋歸回榮

美天家，接受冠冕殊榮。

　　如華理克牧師老父彌留辭世時，口中還

不斷念念不忘喊着

「為耶穌多救一人

(Save one more for 

Jesus)」，三福人也

當如此，要為耶穌

多救一人，多多益

善，少少無拘，一個都不能少。

陳漢忠牧師

現任董事感言與祝賀
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